



Actualidad

Vladimir Fernández por participación en generadora de Urrá: “es una práctica normal”

El alto funcionario aseguró que tampoco tiene ninguna relación con el gerente encargado Electrohuila.



Vladimir Fernández, secretario jurídico de la Presidencia. Foto: Presidencia.



— **Maria Alejandra Uribe** 01/02/2023 - 8:01 h COT

El **secretario jurídico de la Presidencia, Vladimir Fernández**, habló en los micrófonos de **La W** y se pronunció sobre los señalamientos que hizo la **exviceministra de Energía Belizza Ruiz**, en los que aseguró que en el **Ministerio de Minas y Energía se realizaron nombramientos inconvenientes** en las juntas directivas de electrificadoras y generadoras, ya que Fernández fue nombrado en la junta directiva de la generadora de Urrá.

Según el alto funcionario, quien lo **designó en ese cargo fue el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo**, y que la **ministra de Minas, Irene Vélez**, aunque sugirió su nombre, no tiene potestad alguna sobre esta designación. A esto agregó, que es **una práctica normal que se ha hecho en todos los Gobiernos**, ejemplo de ello es la designación de su antecesor, **Germán Quintero**, quien fue llevado a la junta de **Ecopetrol**.

Lea también:

- “Debe ser coherente y coordinado”: Vladimir Fernández sobre transición energética
- No es terquedad de Petro: Vladimir Fernández sobre cambios en el metro de Bogotá

También, el alto funcionario **negó tener algún amigo o conocido en la gerencia de la Electrificadora del Huila de donde es oriundo**. Aseguró que no tiene ninguna relación con el funcionario encargado de la gerencia de la empresa.

📍 Presidencia Colombia

También en la web

Recomendado por Outbrain

Siguiente artículo

Últimas Noticias

Federico Gutiérrez decidirá en mayo su aspiración para las regionales de octubre

Fujimorismo propone nuevos comicios en Perú para completar periodo hasta 2026
8 millones de dólares serán invertidos en la Ciénaga Grande de Santa Marta

Debate: ¿Qué tipo de justicia necesita el país para acabar con la delincuencia?

¿Hay riesgo de apagón en Bogotá? Responde presidente del Grupo de Energía

Stories W Radio



Federico Gutiérrez decidirá en mayo su aspiración para las regionales de octubre

El ex candidato presidencial, quien busca personería jurídica para su movimiento político, aún no decide si podría aspirar a la Alcaldía de Medellín o la Gobernación de Antioquia.



Federico Gutiérrez. Foto: Colprensa - Sofía Toscano / olprensa - Sofía Toscano (Colprensa)



— **Marcela Puentes Quintero**  01/02/2023 - 13:29 h COT

El ex candidato presidencial **Federico Gutiérrez** radicó oficialmente ante el **Consejo Nacional Electoral** la solicitud de personería jurídica para su movimiento **Creemos Colombia**. En medio de la radicación, Gutiérrez se refirió a la posibilidad de ser candidato en las elecciones de octubre próximo.

[Leer artículo completo](#)

El siguiente artículo se está cargando .

 4.6M

 1.4M

 599K

 25.6K

 558K

 21.7K

Las reuniones clave de Roy Barreras y David Racero a tres días de iniciar extras

Los presidentes del Senado y la Cámara adelantan acercamientos con EPS y otros sectores ante la llegada de los proyectos del Gobierno Nacional al legislativo.

